Núm. 427 - Año IX Arrecife de Lanzarote 24 - Octubre - 1961

> Redacción y Administración:

Hermanos Zerolo, 7 Apartado, 32 Teléfono, 256

DIRECTOR Y FUNDADOR GUILLERMO TOPHAM

DEPOSITO LEGAL G. C. 14-1959



SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL

S. S. Juan XXIII recibirá, en audiencia privada, a 12 abogados canarios Visitarán la Península, Italia y Francia

Doce licenciados en Derecho el pasado curso en la Universidad de La Laguna (diez chicos y dos chicas), entre los que figuran el arrecifeño don Antonio Martinón Armas, serán recibidos en Roma por el Papa Juan XXIII, en audiencia privada que les ha sido previamente concedida por S. S. Los referidos abogados partirán el próximo dia 27 desde Tenerife en viaje de fin de carrera por la Peninsula, Francia, Itialia y Suiza, visitando las capitales de estas cuatro naciones y sus ciudades más importantes. En la Peninsula visita-rán Málaga, Barcelona, Madrid, Sevilla y Cádiz.

LA NOTA PINTORESCA

Cinco mil minutas aéreas en Barajas

En la nueva estación de viajeros del aeropuerto madrileño de Barajas (en donde ha confeccionado el pintor César Manrique dos grandes murales) ha sido inaugurado un espacioso restaurante que se encargará de cocinar cinco mil minutas aéreas, destinadas a alimentar a los pasajeros en vuelo de las nu- | merosisimas lineas de aviones que escalan en Barajas. Estos piatos, después de confeccionados, pasan a ocupar una kilométrica mesa de acero inoxidable, desde donde son distribuidas a los aparatos de pasajeros que desde alli despegan.

Importante robo en Italia

ROMA. - Veintitrés obras pic tóricas, vajillas de plata antiguas y valiosos objetos de cerámica, por valor de más de 500 millones de liras, han sido robados de una villa de Palermo (Sicilia), según anuncia la agencia italiana de prensa. La agencia agrega que entre las pinturas se incluyen obras de Tiziano, Van Dyck y los maes tros flamencos.

La agencia Italia dice que se cree que el robo fue llevado a cabo en la villa que en las afue ras de Palermo posee el señor Bordonaro Ortoleva, quien se encontraba ausente cuando los ladrones penetraron en su casa.

Se puede comprar y vender castillos

Asociación de Amigos de los inspección todos sudaban. Castillos para atender varias ofertas y demandas. Después del anuncio en la prensa de hallarse en venta el legendario castillo de Rocafrida, situado en la llamada «ruta del Quijote», cerca del oasis de Ruidera, han su español. llegado notícias de propietarios de otros castillos que desean venderlos.

La Asociación ha recibido propuestas de presuntos compradores, principalmente exfranjeros, que sienten verdade. ros deseos de poseer aigunas de las históricas fortalezas de nuestro país. La bolsa facilitará datos sobre castillos en venta y sus posibles compradores.

Buena cosecha de patatas y cereales en Lugo

LUGO. - Se puede calificar de excelentes las cosechas de cereales y patatas en esta pro vincia. En general, los campesinos se muestran satisfechos por las recolecciones logradas. Las faenas de maja están tocando a su fin en toda la provincia En esta labor, como de costumbre, los campesinos se ayudan unos a otros.

Crange

Pedro Armendáriz estuvo en Madrid

MADRID.—Venia con un enorme muñeco de trapo que le regalaron las admiradoras italianas cuando salió de Roma. Pedro Armendáriz lucia, a parte de su usual bigote y su puro entre dientes, una chaqueta de fantasía italiana que hizo cerrer los ojos a más de un reportero.

El mejicano Armendáriz ve nía, nada más y nada menos, que alquilar en el aeropuerto unos coches para poder trans portar el desmesurado cquipaje del actor.

Más de media hora estuvo explicando a los aduaneros el Una bolsa de compraventa contenido de cada una de las de castillos va a establecer la maletas. Al final de la rigurosa

> Armendáriz empezó a hablar pos en inglés. Tuvimos que recordarle que nos encontiábamos en España. Cuando cayó en la cuenta, empizó a habiar

poco de mi idioma.

Las reservas españalas de divisas sobrepasan los 800 millones de dólares

E el mes de agosto nuestra bo arza de pagos registro el superavit mensual mas importente de icdos, con 51,4 milloues de dólares.

En el momento acinal las re. servas espeñoles de civilas sobrepasen ya de tos 800 millones de dolates.

EN UN MES

Doscientas siete personas perdieron la vida en accidentes de la Circulación

La Jefatura Central de Tráfico publica una cetal i da estadis tica de les accicentes acaccicos en las carreteris y certics urbanos espiñoles duiarte el mes de agosto, de la cual entresacamos las cifra: más sigrificati-

El número total de accidentes se eleva a 5 323, de los cuales que con 18 maletas. Se tuvieron 2 490 tuvieron legar en las carreteras de la reu nacional y los 2853 restentes en pebleciores. Doscientes siete personas perdieron la vida como consecuencia de ellos, y fcs herides sumaron 4 264, de los que 2 545 pertenecieron a accidentes de carretera y los restantes a centros u banes.

La carretera nacional i úmero 11, Madrid-Francia, posce esta vez el récord de accidentes, habiendo registraco 155, mientras el más grave de todos contrió en la carretera racional número 1, en el térmico municipal de Pancorbo (Burgo:), el dia 4 de - Veia: llevo durante tanto dicho mes, al entrar en colis ón tiempo viajando por Europa de scaniones, choque en el que que hasta me había o!vidado un perecieron i cho personas y resultaron heridas otras coce.

noticias con foto



Vista panorámica de Playa Blanca, en donde se pro ecta instalar un importante complejo turí stico (Foto GABRIEL)



PERFIL ISLEÑO

Más consideraciones sobre el tráfico rodado

didas que estimamos necesarias ma. como complemento para una mejor ordenación del tráfico rodado en la ciudad, cada vez va para la educción del peatón. mas intenso.

APARCAMIENTO

Nos referimos concretamente a la calle principal, la de mayor circulación. Encontramos muy bien la orden de aparcamiento en un solo lado de la calzada, pero creemos debería limitarse | necesaria tarea. el tiempo de estacionamiento de los vehículos, como se hace, por ejemplo, en Las Palmas. Tope máximo: media hora. Raro es el día que en la calle de León y Castillo no se hallan aparcados de 15 a 20 coches (algunos hasta varias horas) y como la calzada es relativamente estrecha, en cuanto circula un coche pesado (camioneta o guagua) el tráfico queda intensamente obstaculizado. Solución? O se limita el tiempo de aparcamiento, o éste se pasa, por ejemplo, a la vecina calle de Garcia de Hita, y entonces, la calle principal quedaria totalmente expedita para la circulación en ambos sentidos de automóviles.

CARROS

Supongamos que en la calle León y Castillo aparecen once coches aparcados entre el co. mercio Prats y La Americana. Entra en «escena» un carro, por León y Castillo, andando a «cá» mara lenta». Entre el carro y los vehículos aparcados en la calzada no puede circular ningún coche. Total, que cuando el carro llega por ejemplo a la calle Hermanos Zerolo, trae detrás una cola de 10 ó 12 vehículos impedidos de circular por el taponamiento originado por el carro. ¿Por qué ese carro que viene del muelle no sigue por ejemplo el camino de la avenida del Generalisimo, artillero Luis Tresguerras, Calvo Sotelo, Alférez Cabrera Tavío, Fajardo, etc. o bien el callejón del Miramar, Castro, Plaza de Las Palmas, Aquilino Fernández, etc.? A nuestro entender los carros constituyen un auténtico colapso en el tráfico rodado en la calle principal. ¿Solución? Impedir la circulación de carros por la mencionada via excepto bos vehículos y, lo que es peor, cuando sus cargamentos vayan de todos sus ocupantes.
destinados a establecimientos e (Pasa a págin

Ofrecemos hoy algunas me- inmuebles situados en la mis

PEATONES

Iniciar una campaña intensi-Bandos, circulares, Prensa y lecciones y consejos a los niños y jovenes en los centros docentes. Nuestras columnas quedan absolutamente a disposición en la autoridad competente para colaborar en esta importante y

«CLAXON»

Estimamos que la ciudad no está todavía en condiciones del implantamiento de la campaña del silencio diurno, mientras el peatón no esté perfectamente adiestrado y en condiciones de afrontarla con éxito, pero, mientras tanto, ya se podía poner coto a esa plaga de «claxons» y estridentes bocinazos de al unos vehículos que por otra parte, está absolutamente prohibido hacer sonar dentro del casco urbano de las pobla-

VELOCIDAD

La cifra de velocidad máxima autorizada para la circulación dentro de la ciudad es de 20 kilómetros. ¿Cuántos coches cumplen con esa orden? Cuente us. ted con los dedos de la mano, y sobran dedos. A este tenor resulta muy eficiente la actitud que en Tenerife adoptaba e! popular y célebre alcalde de Santa Cruz, señor Sanabria ya fallecido (majorero de nacimiento) quien cada día tomaba un taxi circulando por las calles de la capital santacrucera a 20 kilómetros de velocidad. Coche que le pasaba, multa que te pego. Así logró reducir en mucho la producción de accidentes, consiguiendo también vigorizar considerablemente las arcas municipales.

MEDIA LUZ

la es sabido la obligación que tienen los automóviles de colocar la media luz cuando transitan por las carretera Pues bien, son numerosos los con ductores que hacen caso omiso de esta disposición, con grave riesgo de que el chôfer que viene en dirección contraria se desiumbre con toda la luz, ex poniendo la seguridad de am-

(Pasa a página cuarta)

Mauritania dará facilidades para que la flota pesquera de Canarias trabaje en la bahía del Galgo

Cuando hace escasamente unos meses Mauritania fue proclamado país independiente, en nuestros medios pesqueros insulares se creo un clima de incertidumbre al ignorarse la actitud a adoptar por sus nuevos gobernantes respecto al trabajo de los barcos de Lanzarote en la bahia del Galgo, lugar donde éstos viènen realizando desde hace muchos años las capturas de corvina. El ambiente sé suavizó a raíz de las declaraciones que el jefe del Estado mauritano hizo al periodista español Salvador López de la Torre, publicadas en el diario «A.B.C.» y reproducidas oportunamente por «ANTENA». Hoy nos complacemos en ofrecer otra noticia al respecto que sin duda ha de producir la consiguiente alegria entre los armadores locales. En estos dias se ha desplazado a Las Palmas una misión comercial del joven Estado mauritano integrada por los técnicos M. Pradell y M. Gallend, este último consejero de la presidencia, para tratar de resolver amistosamente el asunto.

CONDICIONES, EN PRINCIPIO, ACEPTABLES

Tanto en la reunión que ambos técnicos celebraron en la Cámara de Comercio de la capital de la Provincia como las que posteriormente sostuvieren con el Gobernador civil, señor Avendaño, las impresiones obtenidas son bastante satisfactorias. La referida nación está dispuesta a otorgar a la flota pesquera de Canarias la explotación del banco de pesca de la bahía del Galgo, en condiciones que en principio se consideran aceptables. Las cosas, pues, parecen marchar por buen camino, lo que indudablemente ha de repercutir beneficiosamente en la vida económica pesquera insular.

MAURITANIA VENDERA CARNE A CANARIAS

El citado país tiene particular interés en importar productos del archipielago canario, especialmente industriales, y, si multáneamente, enviar a estas islas reses vacunas y lanares, que alli se crian en importantes cantidades.

Señalemos pues con la correspondiente satisfacción estas conversaciones iniciales y estos buenos deseos de Mauritania en orden a sus amistosas y cordiales relaciones comerciales con las islas de nuestro archipiélago.

Un lanzaroteño, no residente en la isla, dona el resto de la cantidad necesaria para adquirir el transistor de Cayetano González

la adquisición del transistor de tivo paisano. Cayetano González: Sociedad Fomento, de Tao, 50 ptas.

que decir tiene la alegifa que creces.

Iniciamos esta croniquilla esto nos ha producido y el proofreciendo la relación de los úl- fundo agradecimiento que de-timos donativos enviados para bemos a este generoso y carita-

En estos dias estamos hacien El miércoles recibimos una do las gestiones para remitir el carta de un lanzaroteño ausente transistor al el felmo tubercude la isla desde hace muchos loso de León que asi verá colaños quien, después de rogar madas sus aspiraciones gracias nos silenciásemos su nombre, a que en el mundo quedan to-nos dice que él nos enviará la davía personas consecuentes, cantidad que sún falta para ad comprensivas y generosas. Que quirir el referido transistor. Ni Dios se los pague a todos con

Cerveza «San Miguel»

COLABORADORES DE «ANTENA»

LOS POZOS DE SAN MARCIAL DE

Por JOSE SERRA RAFOLS

su mismo cauce.

Son en número a lo menos de seis, varios completamente tapados y muy disimu ados, sin que se pueda afirmar que todos sean realmente antiguos. Nosotros, a decir verdad, sólo estu diamos uno, y aun de manera harto incompleta, el situado más cerca del castillo y al mismo tiempo del mar, pero que, desde luego, es el más importante y que tiene unas características más notables. Tomamos también algunas notas sobre los dos siwados inmediatamente más arri ba, y que consignaremos también.

Pozo n.º 1. Desde el castillo hasta este pozo hay una distan cia que no llega a los 40 m., en pendiente bastante pronuncia da, ya que si aquél es á en la cumbre del cerro, este se abre tal como hemos dicho en el fonmurete en seco. moderno, pero que puede sustituir a uno de antiguo, defiende su boca, que se abre en una especie de plazole. ta horizonta!, en la parte de la dirección de las aguas, en el caso de producirse una improbable avenida. No tiene brocal, y si sólo, a ras del suelo, seis piedras planas, puestas radialmente, que marcan su boca, que tiene poco más de 0,50 m de diámetro. El cilindro del pozo la parte opuesta, por una rampa cavada en el suelo arenoso y defendida a derecha e izquier da por sendos muros levemente ataluzados, hechos con piedra puesta aparentemente casi en seco y en hiladas muy poco re gulares. Esta rampa, abierta, pues, en dirección opuesta a la circulación de las aguas, estaba al efectuar nuestra visita medio colmada de arena. Agustin de la Hoz, (1) que ha visitado pos mucha más prestancia. Lo cier- de precisar. to es que con este descendedero | Coincidiendo con La Hoz,

Uno de los elementos más in- se baja al aire libre hasta la cá- creemos no hay duda de que la teresantes del conjunto arqueo- mara citada, a la que se ingre- rampa o escalera tenía por finalógico geográfico de Rubicón sa por un aico de medio punto lidad convertir el pozo en cómo son los pozos que han dado muy bien construído dentro de do abievadero para el ganado. nombre al barranco, tomándolo una cierta tosquedad de mate. El nivel del agua viene a coinellos a su vez de la dedicación riales, pero en el que de todas cidir aproximadamente con el de la iglesia, y que se abren en maneras las piedras están bien extremo de la rampa, de manetalladas y perfectamente ajusta- ra que si aquél es constante o tadas, con la clave mayor que representa un minimo en la forlas demás dovelas, lo mismo en ma que lo vimos nosotros, las grueso que en logitud. Unos condiciones para abrevar las 0 30 m. por encima de él, corre una zona de piedras planas, también bien colocadas, siguien do mas arriba un mu o meros cuidado y sensiblemente atalu zado, hasta alcanzar la altura de la citada plataforma en que se abre la boca Pero el arco en realidad es sólo la termina ción de una bóveda muy bien ajustada que cubre esta pequeña cámara de 2,70 m. de fondo. Un segundo arco de medio punto que se abre a la derecha comunica con otra cámara abovedada de anchura, al parecer, más reducida, de la que nosotros no pudimos percibir la terminación y, por lo tanto, determinar su profundidad.

Nuestras medidas no coincido del cauce del barranco. Un den exactamente con las que da el Sr. La Hoz al describir la tar con la utilización de cisterprimera cámara como ...un departamento rectangular de tres metros por tres y medio. . impermeabilizarlas y, de nula Aquél, como puete deducirse utilidad en un país en el que de la fotografía que publica, destapó más complemento el arco de entrada, que totalmente invisible en el momento de nuestra visita, nos contentamos con su parte alta, y por lo tanto hay que atenerse mejor a su descripción y medición que a la no tiene más de 1.75 m. de lon- nuestra. He aqui lo que dice el gitud, ya que a esta distancia Sr. La Hoz: Esta p imera parte de la boca existe una interesan- se comunica con otra a través te cámara abovedada, llena de de un arco de medio punto y es agua, a la que se desciende, por a go más pequeña que la anterior. La segunda, a su vez, co munica con otro tercer hueco, también rectangu'ar, asimismo por un arco de medio punto, siendo sus proporciones idénticas a las de la segunda habita. ción, pero con la pirticula-idad de que en su pared de naciente luce un nicho a modo de retablo (foto que por filta de fach no se pude tomar) ..

Este nicho orinamos que es probable no tenga más finali te iormente el lugar, dice que dad que colocar en él una luz es «una escalera de piedra de para limpiar este subtarráneo la misma calidad que la de sus inundado n otra ignalmente uti paredes o sea tosca canterí i de litaria, tal vez constructiva, que cal y canto». Si es así, la obra, sin más detenido examen, y ena vez desenterrada, tomaría acaso aun con él, resulte dificil

bestias eran perfectas. Una me dición rudimentaria nos dio una capa de agua de cosa de un metro y medio.

Tenemos pues en total una construcción muy perfecta y hasta cierto punto complicada, en la que se utilizó ampliamen. te el arco y la bóveda y en la que, probablemente, Jean le Macon puso a contribución todos sus conocimientos técnicos. Por el hecho de ser subterranes se ha conservado en excelente estado. Aquella perfección se ex plica por cumplir en la vida de Rubicón una finalided primordial, tanto que sin la existencia de esta vena de agua en el barranco y su aprovechamiento, la torre no habiía podido estable. cerse, ya que no hay que connas, de construcción mucho más difícil, puesto que precisa las lluvias son tan escasas, que aquellas jamás llegarían a col

De esta afirmación, de que la vida en Rubicón sólo era posible mediante el agua de estos pozos, creemos puede deducirse su antigüedad y contempora -neidad con la construcción del castillo y la iglesia. La p imera cosa de la que debieron preo cupa-se los conquistadores fue disponer de agua, y es probable que su p imera actividad fuese cavar un pozo en el cauce del barranco.

Los otros dos pozos que examinamos están situados aguas arriba del primero y ofrecen po cas particulares. El n.º 2,a 42 m, es un simple cilindro reves i'o, carente igualmente de brocal. Junto a él se encuentran los trozos de una gran pica circular de piedra, rota intencionadamente en época moderna, con la finalidad, según nos fue di cho, de evitar que se utilizase como lavadero. El no 3, emplazado 60 m. má; arriba del 2, se distingue porque en las piedras Hosta que, a ras del suelo, forman la boca, se notan profundas enta-

(Pasa a cuarta página,

REPRESENTANTE

para las islas de LANZARO-TE y FUERTEVENTURA. preciso para la venta de artículos confeccionados. Escribir con informes a: E. Cabrera. Apartado 326. Las

Palmas de Gran Canaria.

SE VENDE

casa en calle Argentina, recién construída, con llave en mono, con frontis a dos calles, Informes, en Depositaria del Ayuntamiento de Arrecife

Retrescos naturales



SE AEUDE

casa desocupado en sitio céntrico esta población. Informes en esta Redacción

VENDEN

varios muebles, tresillo bar, despacho completo. Buen estado. FACILIDADES DE PAGO. Informes, Cienfuegos, 8

UPŁL, SŁ

Toda prueba, 5 gomas nuevas. FACILIDADES. San Bartolomé, Taller Stinga

Orange Auténtico jugo de naranja

SOLAR

de 290 metros cuadrados en calle Blas Cabrera (La Vega) Informes: Mannel Guerra Rodríguez.

Se vende

motor marino 24 H. P. seminuevo. facilidades de pago. Informes, en esta Redacción.

'A catife

Comidas por encargo. Villa de Zeguise

CARNET SOCIAL

Huelva el armador de buques das Garzón con la señorita Nieandaluz don José Gabarróa.

-Con su señora esposa mar-

—Regresó de su viaje a la García.

-Marchó a Madrid el estudiante don Joaquín de Naverán.

También hizo viaje a la capital de España el Registrador de la Propiedad don Alfonso Za lladuras formadas por el roce baleta Arias.

-Regresar on a Tenerife y Gran Canaria, respectivamente, los ingenieros jefes de Obras les no faltan en los otros pozos, Públicas don Manuel Belda y pero son menos visibles. Tam-don Alfonso Caballero de Ro. bién en él hay restos de una pi

- Para iniciar sus estudios de licenciada en Filosofía ha hecho viaje a La Laguna la señorita Luz Rosa Hernández Villal-

-De Puerto del Rosario regreso don José Bethencourt Ro.

-Con su esposa e hija mar. chó a Las Palmas el funcionario del Cabildo Insular y correspon sal de Radio Atlántico en Arrecife, don Rafael Angel Domin-

-Acompañado de su esposa regresó de Barcelona el funcionario municipal de Arrecife don Domingo Ortega González.

TEMPORADAS.— Des pués de pasar temporada en la isla regresaron a Las Palmas las señoritas Maria Luisa Monasterio y Conchita Martín.

También pasó temporada en Arrecife el abogado don Fernando Sánchez.

NATALICIOS - Ha dado z luz un niño, segundo de sus hijos, doña Dolores Curbelo Navarro, esposa de don José Arro cha Barrera.

También dio a luz un niño la señora esposa de don Antonio Leal Gutiérrez, de soltera Teresa de Jesús Aguilar Rodrí-

-En Telde dio a luz una niña la señora esposa del funcionario municipal don Carlo Reina Roldán.

-En Venezuela dio a luz una niña la señora esposa de don Antonio Bello Hernandez, de soltera Fela Betancort Cabre

DEFUNCIONES. - Ultimamente han fallecido en Arrecife y Telde, respectivamente, don Pablo Perdomo Toribio, de 70 años, y don Marceliro Hernández Pérez, de 83, a cuyas familias enviames nuestro sentido pésame

MATRIMONIOS. - En esta ciudad han contraido matrimonio don Miguel Corujo Ramos con la señorita Argelia Torres

VIAJEROS.-Hizo viaje a Cáceres y don Gregorio Tibalves Rodríguez Guillén.

ESTUDIANTES.-En la Unichó a Sevil'a don Manuel Dar- versidad de La Laguna aprobaron el selectivo de Ciencias los jóvenes don José Luis Davara Península el comerciante de Prats, don Antonio Medina Or-Uga don Domirgo Robayna tega y don Gerardo Armas Ma-

Los pozos...

(Viene de tercera página)

de las cuerdas que han frotado sobre ellas al descender cubos en busca del agua. Estas señabién en él hay restos de una pi

En la actualidad las bocas de todos los pozos de San Marcial estón cuidosamente cubiertas con piedras para evitar se caiga en ellos alguna de las pocas cabras que andan por los cerros de Rubicón. Creemos que ahora su utilidad es más bien escasa, por lo despoblado de la zona, pero el respeto que el agua ofre ce en un país eternamente sediento hace que sean conservados en buen estado.

Para el estudio creemos sería conveniente explorar con mayor detención el primer pozo, donde acaso sería incluso conveniente a chicar totalmente el agua para trazar con exactitud PERFIL... su plano y alzado e incluso ver, como acontece en todos los pozos, si se hallan en su fondo, estratigrafiados, restos de los cacharros que en él hayan caido a lo largo del tiempo.

(1) Agustin de la Hoz, Lanzarote busca su historia, Diario de Las Falmas», mayo de 1960. También publicó un estudio de estos pozos don cebastián Jiménez : ánchez, en el mis-

mo «Diario» (9 y 10 de mayo). N. de la R.—En este mismo volu-men de la Revista de Historia Canaria se dice:

Del Diario de Las Palmas hay que señalar especia mente varias co-laboraciones de Agustin de la Hoz, como la de 3 de junio, La cueva de

tábrica de tlectricidod

AVISO IMPORTANTE

bajo de conservacion de lineas, tráfico rodado con las autorise pone en conocimiento de los dades competentes. Si de ello abonados, que durante el jueves se obtuviere algún provecho dia 26 de 11 a 1 horas, quedará nos dariamos por satisfechos. interrumpido el servicio de alumbrado en el sector LA VEGA y el domingo dia 29 de 9 a 2 horas, en el sector calle REAL para lo

Baya-Baya

SUCESO**S**

Durante la pasada semana sufrieron accidentes marítimos l**es** pesqueros «Asia», «Mary Amparo», «Cachorro» y «Siona», 🕊 el motovelero «Nueva Guinea»

En las primeras horas del do-mingo lanzó un mensaje de so do a aquel puerto africano por corro, que fue captado por la la traiña de Lanzarote .Jose estación costera de Arrecife, el Consmar» bou Asia, matricula de Vigo, UN MERCANTE FRANCES FA que navegaba a la deriva al CILITO AGUA Y VIVERES AL norte de Villa Cisneros por sufrir una avería en la máquina. En su auxilio acudió el pesquero «Carmen Montiel», pero no hizo falta su concuro ya que el barco accidentado fue conducido a remolque hasta el puerto de Las Palmas por el buque chorro», propiedad de don Mafrancés «Qued Sous».

Ese mismo dia salió desde el puerto de Arrecife una falúa para remolcar al motovelero «Nue va Guinea, que también sufrió una avería en el motor cuando navegaba a una milla de Lanzarote, con cargamento de combustible.

EL «MARY AMPARO», CON UNA IMPORTANTE VÍA DE AGUA

Este pesquero solicitó asimismo socorro el martes por habér sele apierto una via de agua en el casco (de 3 metros de longitud) que anegó parte de la embarcación resultando insuficientes las operaciones de achique realizadas por sus tripulantes. El hecho ocurrió a 7 millas al por el bou «González y Soler».

do a aquel puerto africano por

·CACHORRO

Otro barco que desde las 4 de la tarde del jueves hasta las 2 de la tarde del viernes estuvo navegando a la deriva, por sufrir una averia en la máquina. fue la traina de Arrecife . Canuel Betancort Peña. Resulto difícil la búsqueda de esta embarcación que, en la mañana del viernes, fue localizada por un mercante francés que le facilitò agua y viveres. Luego ya llegó a su costado el «Sarita». del mismo armador, que le condujo a remolque.

EMBARRANCO Y SE PERDIO EL PESQUERO «SIONA»

El quinto accidente maritico acaecido durante la pasada semana en estas aguas fue el oca rrido al pesquero «Siona», con base en Tenerife, que embarrancó en la zona del litoral africano conocida por El Corral, debido a la espesa niebla. Todos sus tripulantes fueron salvados

(Viene de página segunda)

MOTOCICLETAS

Desde que empieza la noche, a ningún vehículo se le permite tocar el claxón o pita, para lograr asi un silencio absoluto durante las jornadas nocturnas, en beneficio del ciudadano que descansa. Pero, por lo visto, las motocicletas son una excepción a esta regla, pues son muchas las que, bien de noche o de madrugada, transitan con sus escapes libres (sin silencio sc) produciendo molestos y escandalosos ruido. ¿Cuándo las motos serán sometidas también a cumplir las disposiciones vi gentes sobre la campaña nocturna del silencio?

Con estas notas, y otras que iremos publicando, deseamos co Debiendo procederse a un tra- laborar en la ordenación del

GUITO

se vende

alcoba estilo fucionel Informes: Hostal Acatife

COCHES

VOLKSWAGEN, VANGUARD TRIUFNOH, ALFA ROMEO. DE SOTO. Camiones DE SO-TO. Exposición y venta. Ca-lle Inspector Luis Martínez núm. 4

COMEDOR

en buen estado de uso. VEN DO. Razón calle José Molina, 2

Andamios y bote. Informes calle La Palma, 11

LA DIRECCION GESTORIA ADMINISTRATIVA COLEGIADA

Gestor: ANTONIO GARCIA MARQUEZ Licenciado en Derecho

ARRECIFE Plaza de Calvo Sotelo n.º 6

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

Presupuesto del Cabildo Insular para el LA VIDA EN EL PUERTO

Sesiones ordinarias y extraordinarias

bre el Pleno de la Corporación para celebrar la sesión ordinacia del res. Presidió el señor Ramirez Cerdá y asistieron los Consej ros señores Al-varez, Lasso, Hernández, de León, Márquez, González kobaj na idon Do mingo) y Stinga, con los señores Interventor, Cabrera Matallana y Secretario general señor Millán.

Después de aprobada el acta anterior, se despacharon diversos asuntos de tramite y se adeptaron les siguien-

tes acuerdos:

Aprobar la cuenta y liquidación del buque tanque «Condeci ter», que durante el período de seis meses de duración del contrato, realizó 44 via-jes ordinarios y uno extraordinario, habiendo transportado para el abastecimiento de la isla cuarenta y tres mil cuarenta y sicte toneladas de agua potable. Aprobar la propuesta de modificación de la plantilla de personal de este Cabildo. Efectuar la concesión por un año al Instituto Sccial de la Narina del edificio del Hospital Viejo. Concurrir a la subasta anunciada por la Jefatura de Obras Públicas para la reparación de la ca-rretera de Arrieta a Haria. Aprobar el expediente número 4 de suplementos de crédito al presupuesto ordinario dei vigente cjercicio.

Después de las diez de la noche se levantó la sesión.

SESIONES EXTRAORDINA-RIAS

En los días 28, 29 y 30 de septiembre y 3 octubre, se celebraron sesiones extraordinarias del Pleno de la Corporación Insular, en las que que daron despachados los siguientes asuntos.

El Proyecto de presupuesto extraor dinario Plan de Obras de 1960. El Anteproyecto de presupuesto extraor dinario de «Reparación de Carrete-ras» por un importe de 1 713.706'0;

Ascenso del Gobernador militar y traslado del tiscal de la Audencia

En la referencia del último Consejo de Ministros se da cuen ta del ascenso a general de Di-visión del general de Brigada y actual Gobernador Militar de nuestra provincia Excmo. Sr. D. Román León Villaverde. También, en la misma referencia, se da cuenta del traslado a Valencia del fiscal jefe de la Audiencia Territorial de Las Palmas Exemo. Sr. D. José Antonio Altés Salafranca.

En el Salón de Sesiones del Cabildo ptas. La ordenanza número 11 de Insular se reunió el día 11 de Octu «Derechos y Tasas por uso y utilizac on de pistas y rutas de interes turistico. La cuenta y iquidación del presupuesto extraordinario de «Repobla ción forestal». La cuente y Liquida ción del presupuesto extraordicario González Robayna (don Joré), García de «Adquisición de maquinaria». La Márquez, González Robayna (don Do concurrencia a la subasia del segundo trozo de la carretera de lahiche a Arrieta. El presuj uesto ordinario para el ejercicio de 1962, por un impornivel do en irgresos y gastos de 10 761 CCO COptes El presupuerto especial de «Recaudación de Arbitrios Especiale» para el ejercio de 1962, por un importe nivelado en ingresos

Cine "ATLANTIDA»

MARTES a las 7.30 y 10.30 20th Century Fox presenta la dramática producción americana

TRAVESIA PELIGROSA

Por Jeane Crain y Michael Rennie. Luchas y emociones en torno al más inquietante de los misterios (Autorizada para mayores)

Miércoles 7.30 y 10.30

«Cifesa» presenta un exponente del mejor cine policiaco y heraldo de una técnic

OBJETIVO. BANCO DE INGLATERRA

(La banda de los Caballeros) Por Jack Hawkins y Nigel Patrick Ocho ex militares planean la operación más sensacional del siglo. Pre-mio Internacional al conjunto de

Jueves, 7.30 y 10.30 'Autoriz>da mayores)

Un sublime canto de fe y de esperan-

LAS ROSAS DEL MILAGRO

MEXISCOPE EASTMANCOLOR Por Magda Urvizu y Armando Silvestie. Masas indigenas luchan y se agitan ante el marco incomparable del milagro de Guadalupe, los soberbios palacios aztecas y los sangtientos ri-tos de los sacerdotes de Moctezuma (Todos los públicos)

Viernes,

Esté utento a nuestras carteleras Sábado 7.30 y 10,30

Millones de lectores acreoitan el éxito de la novela... Otros tantos millones a ver la versión filmica de

ROMAREI

Ojos Vernes Misteriosos) EASTMANCOLOR

Presentando en España a Carola Von Kayser Asesinates, raptor, cabalgadas por el desierto de Tripoli, impresionantes peleas... unidos por el hilo de una intriga sintregua (A.mayores)

Muy pronto: Lino Ventura en CENA DE ACUSADO:

«ATLANTIDA» CINE EN BREVE

¡Dos Joyas del Cine Italiano!

EL GENERAL DE LA ROVERE (El Hèroe de San Vittore)

EL ROSSETO

(Lápiz de Labios)



Visita de los buques pesqueros franceses «Casamance», «Ma Claire» y «Gambi» PESIMA ZAFRA DE TAZARTE

destacada de las últimas jorna | El Pepe, Bogador», «Delfin da la ha constituido la llegada Verder, «Susara», «Ayacam», del buque frigorifico francés · Casamance · y del pesquero de Señora de la Macarena, · Franla misma nacionalidad «Ma cisco Salvatierra, Pedro y Jai-Claires, ambos con base en mes y . Soler Duráns Concarneau, que entraron el mismo día procedentes de la costa africana para efectuar cpe y gastos de 4 356 4 5:00 ptas. | Costa africona para electron e per REPORTER, raciones de aprovisionamiento de hilo, víveres frescos y agua

SAL PARA OTRO BARCO FRANCES

En la pasada semana entró también el frigorifico francés «Gambi», de la misma naviera que los anteriores, para tomar 50 toneladas de sal que consu El : Gambi dejó en el muelle dos mil cajas vacías de sardinas que recogerá posteriormente el «Casamance», cuya arribada se Miguel y Juanito». espera en fecha próxima.

MUCHOS PESQUEROS A TO-MAR HIELO

En la semana comprendida entre el 5 y el 12 del presente mes bastante numerosa la afiuencia de pesqueros peninsulares que nos visitaron para aprovisionarse de hielo, como podrá comprobarse en la relación que ofrecemos: «Cuevas de Neija, . Masso, . Perez Sala,

Grave quebranto económico

Por estas fechas, como es sabido, 25 ó 30 traiñas de la flota de Lanzarote se dedican a la que el lector se haga una idea zafra normal se llega a capturar hasta 2 mil toneladas de esta especie, mientras en la actual apenas se ha llegado a las 200. Si a esto añadimos los cuantiosos gastos que origina el despacho de embarcaciones, sueldos, pri mas, seguros sociales, enseres de pesca, etc., liegaremos a la conclusión del grave quebranto económico que esta circunstancia ocasionará a la economía insular en caso de que no se cenmiende la guiñada, en las próximas jornadas. Algunos armadores cifran ya sus pérdidas en varios centenares de miles traslado de sus oficinas a Trita de pesetas.

La novedad portuaria más «José Quintino», «El Cantón», «Sempere Bonmati», . Nuestra

DECRECE EL MOVIMIENTO

Durante la siguiente semana decayó bastante el mevimiento de estes barces perintulates, registrandose solan ente las siguientes entrades: «Manolo Manuenda», y Heimar es Berrais. DESCARGA DE PESCADO

También han entrade, con procedencia de la costa de Africa, tos siguientes mote pesquetos para desembarcar en esmirá en sus faenas de a bordo. Le puerto diferentes partidas de pescado salado, en hielo, o sardinas: . Palemita, . La Cavada, ·Joaquin Mira, .El Pepes y

LLEGADA DE TRAINAS

Ultimamente han arribado, con escasos cargamentos de íazarte, las siguientes unidades de la flota insula: «Cruz del Sur, Marino 7, Juana Rosa, ·Lobos ·, · Carmen Maifa », Monte Aloña, y . Sarita. Todos se han hecho nuevamente a la

ENLASPALMAS

fallece en accidente un tractorista de Lanzarote

Cuando días pasados trabajaba con un tractor en el aeropuerto de Gando el productor Antonio Mesa Bermudez, de 26 años, natural de Tias (Lanzarocaptura de tazarte en una ancha te), y al ser alcanze do por una franja del litoral africano. Para de las ruedas del vehículo encontró la muerte el referido prodel fracaso rotundo de la actual ductor. Inmediatamente fue recampaña, diremos que en una cogido por varios compañeros de trabajo que le condujeron a una clinica de urgencia, adonde llegó ya cadáver.

FUNENARIA ADICETO BARRIOS PARRILLA

Servicios particulares y Asegurados de FINISTERRE, S. A. Calle Trinidad núm. 1.— Teléfo-no núm. 321

RRECLEE - FINISTERRE, S. A.

Comunica a sus asegurados el dad núm. 1 (Cienfuegos)

LOS REPORTAJES DE HOY

EL PLAM HIDRAULICO

CONCLUSIONES

A la vista del estudio realizado y it its antecedentes ext minados consideramos pertectamente factible la ejecución de este Plan Hidrántico de Lanza rote, pero como toda obra de envergadura, tendrá que vencer muchas eposiciones y dificulta-

Su cjecución requiere un estudio muy meditado en el que se contrapesen valoradamente las ventajis e inconvenientes de cada una de las partes del Plan Hidraulico, procurando del interes con un. siempre remediar lo más rápido que se pueda la penuria de la escasez de agua.

Por todos los medios: visitas y particulares, etc. debe procu | precipitaciones y con una labor rar conseguirse el máx mo de eficaz. ayuda estatal, llegándose solz- | Arrecife de Lanzarote, abril mente en último extremo, y si de 1960. la propuesta no tiene el ecol

la petecido, a la formación de em presa mixta para la explotación y realización de las obras del Plan Hidráulico de la isla de Lanzarole.

Requieren por parte de los promotores calor y deseo de realización; cariño por parte de los que lo proyecten y honradez y eli-acia en los que las ejecuten, pensando siempre en el bien general, por encima de los intereses particulares, que de hen de ser sacrificados en aras

En resumen, es realizable el Plan para la solución definitiva del problema del agua en la isla de Lanzarote, marchando soparticulares, gestiones oficiales bre rasos firmes y seguros, sin

(Fin del reportaje)

Viguetas Lanzarote

tiene el placer de comunicar haber quedado ultimado el montoje y pruebos de sus Viguetas de Hammigán Pretensado, poniendo su producción al servicio de los señores Constructores, Aparejadores, propietarios y público en general

Resistentes, económicas, fabricadas con las incom- fue Osterreicher a estudiar. parables gravas y arenas de nuestra Ísla Fábrica en Arrecife. Calle Argentina. Frente al Esta-

Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos SERVICIO PERMANENTE (DIA Y NOCHE)

García Escámez, 12

Arrecife de anzarota

(DE FAMA MUNDIAL)

DE MUCHO INTERES

Se venden varios trozos de viña en «La Geria», «Bilbao», «Tablero de Uga» y «Las Vegas. Solares en distintos sectores de Arrecife y en la costa, lindando con el mar, entre esta última ciudad y La Tiñosa. Un aljibe en la Veguela.

Para informes Enrique de Quintana Sáenz. Canalejas, 7

Perito Agricola

El último artículo de EDUARDO TEUS

Como homenaje póstumo al ilustre crítico deportivo Eduardo Teus, ofrecemos el último artículo que escribió antes de su

muerte, en el diario «Ya»:

Cada uno por sus grupos, se han clasificado los tres clubs españoles que juegan la Copa de Ferias. El Barcelona, con detrota y victoria, mandando al final la diferencia de goles. Del uno cero de Berlin, al tres cero en el Nou Camp. Más claro ha sido el doble triunfo del Español sobre el Hannover alemán y el también doble triur fo del Valencia en sus encuentros con el Nottingham ing és, que nos dan una buena perspectiva para el Atlético madriteño en los octavos de final de la Recopa con el Leicester City, el vencido en la finai de Wembley y repescado, porque el Tottenham, su vencedor, fue tambien el campeon de

la Liga inglesa y dejo sitio en la Recopa al Leicester.

Un Leicester que no marcha bien esta temporada en la Liga. Ocupa los últimos lugares de la clasificación y su juego deja bastante que desear. En cambio, el Nottirgham, el de la fuerle derrota en su campo desbordado por el Valencia, es uno de los de arriba. Va el cuarto. Pero es exacta la observación del compañero Valencia, que estuvo en este encuentro en Inglaterra y que escribe en «Marca»: «Cuando los equipos españoles en sus visitas a las islas no salen vencidos de antemano o gravemente temerosos de la ventaja inglesa del fúrbol físico y oponen velocidad de posición a la velocidad de movimiento del contrario y entradas decididas a las del equipo británico que les toca en suerte, la partida se desnivela hacia el que practica el fútbol más fino y moderno»

Ese fúrbol lo pueden hacer y lo practican los clubs españoles. Para el Atlético es interesante la observación de Antonio Valencia ante la eliminatoria con el Leicester City, y estamos seguros de que la tendrán en cuenta. Lo que no quiere decir que deban «sentirse» ya vencedores, pero si que el Leicester City no es más dificil adversario que el Sedán, campeón de Francia, a l que no se le dio cuartel en el estadio Albeau en el primer tiempo, para asegurar la eliminatoria. Así hubo tranquilidad en el Metropolitano Frente al club inglés debe hacerse lo mismo, sin dejarse ganar por la confianza ante la magnifica actuación del Valencia - una de las mejores de un club nacional en Inglate--, porque en el fútbol la sorpresa siempre puede darse

Hista en esos octavos de final del Madrid frente al Odense danés en la Copa de Europa, que en el papel parece eliminado. Sin embargo, tenemos la seguridad de que el Madrid cuidará esta eliminatoria como todas las de la Copa-igual que aquélla de los flojos amateurs de Luxemburgo -. a los que, sin embargo,

Es la manera de ponerse a cubierto de lo inesperado. Que en el fútbol es la derrota frente al que se le «crefa» débil.

Enseñanzas Primaria. Profesional. Bachillerato Elemental. Reválida. Ingreso Magisterio. Contabilidad Cultura general

Situado junto a la incomparable playa de La Barrilla NUEVA COCINA

APERITIVOS-ALMUERZOS-MERIENDAS

Para encargo de comidas especiales llame a su propietario, Juan Viera, a la centralilla Teléfónica de la Ti-

Use el soberbio calzado "de Plástico" cómodo - higiénico - económico por su rendimiento sale más barato que alpargatas. Distribuidor exclusivo, Fco. SPINOLA

NAUTICA

Clasificación general de los «snipes» en la última Cine «DIAZ PEREZ» competición

ORDEN	SNIPE	1 PRUEBA	II PRUEBA	III PRUEBA	IY PRUEBA	Y PRUEBA	ТО	TAL
1.0	TIFON	1,600	1.600	1.444	1.600	1 600	6.400	Punto
20	EOLO	1.444	1.521	1.521	1 521	1,521	6 084	•
3.0	KAIKIAS	1.521	1.444	1.600	1.444	1.444	6.009	•
4.0	VENTARRON	1.296	1.225	1 296	1.369	1 369	5 3 3 0	,
5 °	VENTOLINA	1 024	1.296	1 369	1 296	1 024	4 985	•
6°	SIROCO	1.36)	1.024	1 225	1.024	1.296	4 914	>
7 0	HURACAN	1.225	1.156	1 089			3 470	
8.0	VENDAVAL	1 024	1 369	1 156			3.349	;»

El trofeo refrescos «snipes» correspondió al «Tifón», tripulado por don Alfredo Morales • don Octavio Betancor, y el trofeo «Coca Cola» al «Eolo», tripulado por don Antonio y don Segundo Manchado Peñate.

DROGUER1*A*l



LEON Y CASTILLO, 39 (JUNTO A FARMACIA TENORIO)

ATENCION IMUCHA ATENCION

Droguería «ICO» correspondiendo a las atenciones de que ha sido chjeto por parte de su distinguida clientela, establece para este año, en ocasión de las festividades de Navidad y Reyes, un sorteo de

MAGNIFICOS REGALOS 33!

3 colosales, valiosos y finos obsequios en oro y platino y 30 más seleccionados regalos

Desde el 1.º de Noviembre de 1961 hasta el 5 de Enero de 1962, to-¿o cliente tendrá derecho, por cada 10 pesetas de compra, a un boleto numerado que le permitirá participar en el sorteo que, para premiar el favor de su público, ha organizado esta Casa

Los más ricos y codiciados perfumes nacionales y extranjeros.-El surtido más extenso en muñequería moderna y decorativa.—Imagireria fina para el hogar. - Anillos, pendientes, pulseras, cadenas y nedallas en oro y plata. - Bisuteria. - Artesania granadina. - Inmenso surtido en juguetes a la disposición de

MELCHOR, GASPAR y BALTASAR

Todas los semanas cambios de exposición en nuestros escaparates

Comprar en Droguería «ICO» es un detalle que distingue.-Comgrar en Droguería «ICO» es sinónimo de buen gusto.—Comprar en Droguería «ICO» es saber comprar

Lejía «ICO», la especialidad de la Casa

ATENCION SEÑORAS

ferreteria «SPINOLA» con el buen deseo de aliviar a todas las amas de casa de Lanzarot, en sus duras faenas domés.

ticas, ha traido: La magnifica lavadora «TELEFUNKEN»

El imponente friega pisos «MERI»

iy ahora LO INCREIBLE! •El aparato que friega la loza» lava, aclara y seca el servicio de 6 personas en solo 4 minutos

LAVAPLATOS «VAJILUX»

Còmodas facilidades de pago. Pida una demostración sin compromiso

FRAN**C**ISCO **SPINOLA**

NECESITO

Socio aporte capital para negocio gran rendimiento pudiendo trabajar en el mismo. Escribir: D.P.M. Apartado, 98

de Bachiller. De los presentados a exámenes aprobaron todos. Academia, en la calle del Instituto (Coronel Bens, 20). Notas semanales a los padres

Se necesita

para la fábrica de aguardientes y licares «Tisalaya», un joven con muy buenas referencias. Dirígirse al teléfono, 405

Películas que se proyectarán en la presente semana

Martes: SENSACIONAL ESTRENO. Un film impresionante, duro y formi-dable Una verdadera obra maestra del cine europeo. La historia auténti-ca sin concesiones, de una extraordi-naria evasión. No deje de vei

LAEVASION

La auténtica historia de cinco hombres qqe quisieron huir, nos releva, de forma sensacional, la vida secreta de la prisión de la Sante

(Todos los públicos)

ESTRENO: . Bengala Film. presenta una pelicula alegre y divertida salpi-cada de atrevidas situaciones que provocan a cada instante la risa del espectador

PATRICIA MIA

CINEMASCOPE

Las más graciosas situaciones en una pelicula moderna y picer sca, que le harà pasar dos hores divertidas.

(Autorizade mayores)

HATENCION!! Vuelve GLEN FORD en la mejor película del Oeste. Acción, trepidante, emoción sin límites en un filmdel Oeste distinto a todos Vean

FURIA EN EL VALLE

CINEMASCOPE y METROCOLOR Una bofetada le hizo famoso; le llamaban el forastero impertinente, pero era simpático, valiente y decidido. (fodos los públicos)

SABADO: ¡¡COLOSAL ESTRENO!! Otro gran éxito indiscutible del cine Europeo. Una pelicu u sensacional y moderne, un film realista y apasionante, lleno de acción y suspense catalogada por toda la prensa europea como película de grandes valores,

PLENO SOL

EASTMANCOLOR

Dos horas emocionates que no olvida-rà en mucho tiempo. Una gran pelicu-la realista y de acción que le entusiasmará.

(Autorizada mayores)

PROXIMAMENTE: UN GRAN ESTRE NO Anthony Quinn-Anna Magnani-Authony Franciosa, en VIENTO SAL-VAJE. (Vistavisión)

(Cocina internacional)

Platos especiales para los próximos días

LANGOSTA

A la Bella Vista A dos salsas Con mahonesa POLLOS

Pechuga a la «ville roi» Pechuga a la cingara Trasera de pollo a la jerezana

SESENTA platos diferentes en sus minutas diarias ENCARGOS PARA BODAS, BAUTIZOS, BANQUETES Y VINOS DE HONOR

Bajos del Hotel Miramar

Telèfono, 438

GESTORIA ADMINISTRATIVA COLEGIADA "GARCIA MARQUEZ" CARNET DE IDENTIDAD

Siendo pròxima la llegada a esta isla de los señores encergados de la expedición y renovación del Documento Nacional de Identidad, esta Gestoria tiene el gusto de ofrecerle sus servicios de asesoramiento, gestión y tramitación de dicho Documento, para lo cual cuenta con personal especializado.

ARRECIFE Plaza de Calvo Sotelo núm. 6

(-) COSAS DE LA VIDA

Nueva peluquería en Barcelona. Precios mínimos: Arreglo femenino 500 ptas.: corte de pelo masculino: 125 ptas.

Próximamente va a ser inaugurada en Barcelona una modernísima peluquería, la más lujosa de España. Para que los lectores (y lectoras, por supuesto) de ANTENA» se den una ideita de lo que va a ser este establecimiento, les diremos que el arreglo más barato de cabeza femenira vale nada más ni nada menos que 500 ptas, y el más carc 1 000. Las innovaciones de esta peluquería, a base de rayos ultravioleta y peines eléctricos, hacen que los precios alcancen estas considerables cantidades. A la inauguración asistirán Brigitte Bardot, Pascale Petit, y una de las clientes de esta peluquería será la señorita Gómez-Acebo. prometida del rey Sime on de Bulgaria. En ella también se atenderá a los hombres, costando un corte de pelo masculino 125 pesetas.

Los bomberos acudieron a pagar juna caja de cerillas!

un hombre que estaba subido bomberos de la ciudad. en un andamio la caja de ceri-

LIVERPOOL. - à caérsele a rectamente con el parque de

A los pecos minutos llegaron llas se incendió y el calor hizo veinte bomberos, que durante funcionar un aparato de alarma quince minutos estuvieron bus contra incendics conectado di- cando inúltimente las llamas.

Robaron 35 jamones y tres cheques al portador

Después de forzar la puerta | de siete mil pesetas y otras dos de un almacén de la calle Mon- mil más en metálico. te Olivete, de Madrid, uno o va rios ladrones se llevaron 35 herde mil pesetas cada uno—, tres ró los jamones sustraidos en cheques al portador por valor 38.000 peseias.

El robo fue denunciado por el propietario del almacén, don mosos jamones-valían a más Ramón Roy Morante, que valo-

Gafas para los casi ciegos

do un nuevo tipo de gafas que de la Vista. permite ver a personas casi cie-

El doctor J. H. Vilanch, demostró la efectividad de la lencon Craig Hulsebos, de dieciocho años, un paciente que está clasificado como ciego oficialmejor de sus ojos, Hulsebos le- ciones útiles. yó el periódico en una reunión

El doctor Vilanch declaró que sus gafas son el resultado de cinco años de investigaciones y pruebas clinicas. Añadió que con ellas podrán ver las personas que tengan solamente nuestros modestos «segundas» una visión del tres por ciento, mente, que tiene menos de un que podrán ir a la escuela, ver el camino para llegar a egrandiez por ciento de visión en el la televisión y realizar ocupa- des, con presupuestos sanos y

Autorrecambios José

Señores especialistas en motocicletas, cambien motores usados por un

Les ofrecemosuna buena gama de los famosos motores que se adaptan a muchas motocicletas en «VILLERS» servicio. Motores de 96, 197 y 250 c. c.

Motores de varios tipos. industriales

También hay en existencia las insuperables Baterías « LUCAS»

Distribuidor: Autorrecambios, fajardo, 11. Arrecife ra ya han transcurrido seis edi

Llegaron los famosos friegasuelos «MERY» Entrega, como siempre, por riguroso turno Distribuidor exclusivo en Lanzarote:



VARIANDO EL TEMA

Copa de Europa para equipos de S🖚 gunda División

La simpática idea del presi- acercamiento más sencille .dente del Real Madrid, don San- los puebles! ¡Se imagina tiago Bernabéu, de proponer la que sería que viniera a A 1. creación y puesta en marcha de te, a jugar contra el Hércu una Copa de Europa, a dispupor ejemplo, un equipo ita tar entre los equipos campeono, austríaco, etcéteral... De nes de Segunda División tiene un mayor nombre y prestig:forzosamente que contar con el la capital; los visitantes, a apoyo entusiasta de todos. Es! posible que la idea, como tal, do y sus excelencias, de cor no sea ninguna primicia que se lidad, y eso, quiérase o no. . haya sacado de la manga don Santiago. Mas es evidente que, por el solo hecho de hacerla pú blica y de manifestar sus deseos clarividentes de secundarla, bien merece nuestro aplauso-y el general - y comentario.

Los sufridos «segundas divisiones» espanoles luchan-esto no constituye secreto algunocontra una serie de factores poco menos que insoslayables.

Esta idea de don Santiago Bernabéu tiene dos grandes atractivos: de estimulo para los clubs y de evidentes nuevos ingresos. Cuando la temporada está avanzada y la clasificación prácticamente decidida, decaen los ánimos porque los presun-tos ascensos a Primera División están en la mente de todos. Luchar por el título-que lleva implícito el ascenso-y, al propio NEWAK.-Ha sido presenta- del Mes para la conservación tiempo, la gran posibilidad de garar unos millones, sería ha-rina de otro costal. Asistiríamos a la ampliación de una serie de terrenos de juego que ahora tienen una capacidad muy reducida. En una palabra: podrían empezar a pisar fuerte una previa cotización internacio nal, propaganda que recupercutiria favorablemente en beneficio de otros clubs. Tal es el caso actual que ofrece las visitas del Rea! Madrid, Atlético de Madrid y Barcelona.

> En la última reunión que sostuvimos, uno de los delegados propuso que participaran en la Copa de Europa los seis pri meros clasificados de cada país. Eso no puede ser. Habrá de llegarsé a ello poco a poco, cuando la competición vaya adquiriendo la madurez debida Ahociones. Más adelante, si sigue por el mismo sendero, el tercer clasificado. Y así sucesivamente. Pero siempre que, por encima de todo, reine la cordialidad y los buenos modos.

Y don Santiago Bernabéu añade:

 En esta linea yo digo más y lo voy a proponer. Que se instituya una Copa de Europa pa ra campeones de Segunda División. ¡Sería maravilloso! ¡Qué!

regreso, hablarían de su cc:-de tremenda repercución. Y rate objetivo lo hemos de logres.

Des luego, repercus on forms dable en el aspecto económico y deportivo. Y, además, cor: buiría en alto grado a hacer toe tible los «sueños» de los eccre micamente débiles. También = ría ideal para elevar--en co-junto-el nivel técnico del fi bol español. Con los contactos internacionales siempre : aprende algo ...

(De «Pueblo»)

Se alquila

casa en calle Jacinto Borges, núm. 81. Intormes, Juan Betancort Betancort (Guatiza)

SE VENDE

casa en calle Norte, llave en mano. Informes: calle San Gr nés, 4

Vendo cisterna

seminueva 9.500 litros, asi como 🕶 rios depósitos metálicos escribir Aper tado 1.231 Bilbao

CERVEZA

'San Miguel'

(de fama mundial)

SE VENDE

casa, llave en mono, en calle Blas Cabrera (La Vege). las formes: Rafael & cuña en Bla-Cabrera (com zrcio)

SE OFRECE JOVEN

Para trabajar en comercioo bar, con nociones de contabilidad. Para informes en esta Redacción